

Iberdrola abrirá las centrales de Aldeadávila y Villarino a visitas guiadas los fines de semana

● Los ayuntamientos costearán el **transporte y el monitor**, y la compañía la seguridad

● “Hay demanda, será una gran oportunidad para el turismo”, asegura el alcalde de Villarino

S. DORADO

Aldeadávila de la Ribera— Iberdrola abrirá próximamente a las visitas las puertas de las centrales hidroeléctricas de Villarino de los Aires y Aldeadávila de la Ribera. La compañía se encuentra inmersa en un convenio, ya solo pendiente de la aprobación y firma de Iberdrola, con ambos consistorios para la puesta en marcha de esta iniciativa.

Así, a los saltos y miradores a las presas que, además de belleza, forman impactantes obras de ingeniería, se abre una nueva vertiente turística: el conocer de cerca y desde el interior el funcionamiento de estas centrales. Todavía no se saben fechas para que comience esta nueva iniciativa, aunque Iberdrola adelanta que “será algo bonito”.

La previsión es que las visitas, siempre guiadas, se realicen los fines de semana, en grupo de un máximo de quince personas. Los ayuntamientos tendrían que correr con los gastos del guía y del transporte hasta la central, mientras que Iberdrola cedería el personal de seguridad. “Los ayuntamientos se encargarían en todo caso de gestionar estas visitas”, señalan. No obstante, la compañía también se encargaría de ofrecer



Presa de Aldeadávila de la Ribera, atractivo turístico y gran obra de ingeniería. IBERDROLA

la formación pertinente a los futuros guías, para su preparación.

El alcalde de Villarino de los Aires, Julián Martín, señala que esta es una gran oportunidad para ambos municipios. “Había mucha demanda, la gente preguntaba a menudo si era posible ver la central. Ahora estamos a la espera de que Iberdrola de el ok, y nos diga fechas, condiciones, etc”, indica el regidor. “Hemos aceptado el convenio, hay mucho interés por parte de la gente, y recibimos esta noticia muy agradecidos”, recalca.

En cuanto al precio, serían asuntos por determinar, teniendo en cuenta los costes que asumen los

EL DETALLE

DESDE FUERA

→ Entre otros atractivos, Aldeadávila llama la atención sobre el convenio ya listo con Iberdrola, en relación al Mirador del Fraile. “Buscamos ahora el modo de que sea accesible para personas con movilidad reducida”, explica, entre otros aspectos prácticos.

consistorios. El primer edil de Villarino señala que es algo “por definir, ya que hay que tener en cuenta los gastos”, apunta, pero es un asunto que aún no se ha tratado. El transporte se realizaría desde el propio pueblo.

Por su parte, la compañía energética ha señalado que el objetivo de estas visitas es acercar el funcionamiento de las centrales a la gente, además de promover el turismo a las zonas rurales, en este caso, a Villarino de los Aires y Aldeadávila de la Ribera, enclavadas entre los parajes arribeños que ya seducen a visitantes de todas partes.

Villares tendrá mercadillo solidario por el Día del Libro

Villares de la Reina— El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha presentado las actividades programadas con motivo del Día del Libro, que se desarrollarán del 18 al 20 de abril. Sesiones de cuentacuentos con los escolares, juegos en familia, taller de cómic o un mercadillo solidario con libros, son algunas de las propuestas que se celebrarán.

Así, las actividades comenzarán el jueves día 18 de abril con la visita de los niños del colegio público a la Biblioteca ‘Luis Tristán’ para disfrutar del cuentacuentos ‘Patatín Chisplín’, a cargo de Carioca Cuentacuentos.

El viernes 19, los eventos continuarán con la representación de Rodrigo Cuentacuentos y su obra ‘El buscador de leyendas’. Una cita, que tendrá lugar en el auditorio municipal ‘Reina Berenguela’ a partir de las 19:00 horas, pensada para niños mayores de tres años.

La jornada del día 20 de abril acogerá los actos novedosos y principales que se realizarán al aire libre en la plaza de La Fuente a partir de las 11:00 horas. Las actividades darán comienzo con un mercadillo de libros solidarios, donde los vecinos podrán elegir sus títulos y géneros preferidos entre la selección realizada por la Biblioteca, con el objetivo de seguir fomentando el hábito de la lectura. Además, desde las 12:00 hasta las 14:00 horas, los asistentes podrán participar en juegos gigantes de madera.

Al mismo tiempo, de 11:00 a 14:00 horas, el Ayuntamiento acogerá el taller de cómic y, el programa por el Día del Libro en Villares, terminará a las 19:30 horas con un concierto de piano a cargo de Chema Corvo en el auditorio. **EÑE**

Santa Marta de Tormes renueva los accesos de Aldebarán y Valdelagua

● El Consistorio mejora, con ayuda de la Junta, dos puntos del municipio muy deteriorados

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa trabajando para renovar el pavimento de los puntos más deteriorados del municipio. En este caso, ha terminado las obras de mejo-

ra de los accesos de las urbanizaciones de Aldebarán y Valdelagua. Una actuación que está incluida en un proyecto que cuenta con una inversión de 153.513 euros, que se sufragarán con cargo al Fondo de Cooperación Económica Local General de la Junta.

“En estas calles han sido necesarias obras adicionales ya que se trata del acceso a dos de los núcleos urbanos de Santa Marta, con mucho volumen de tráfico que había provo-



Las concejales Marta Labrador y Mari Cruz Gacho en Aldebarán. EÑE

cado un nivel de deterioro importante”, explicó la concejala de Fomento, Marta Labrador.

En concreto, se ha acondicionado la confluencia de calles a la entrada de ambas urbanizaciones. La actuación principal en el conjunto de las calles que contempla el proyecto, consiste en el extendido de una nueva capa de pavimento y también el fresado de las juntas transversales en los extremos de cada vial. Aunque en el caso de los accesos a Aldebarán y Valdelagua, las calles necesitan de un tratamiento de mayor envergadura debido a su mal estado.

Por tanto, en estas vías se ha demolido todo el pavimento excavando hasta llegar a la cota necesaria para posteriormente extender una capa de hormigón. **EÑE**